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COLEGIADO DE CULTURA DA AMPLANORTE 

 

 

Aos doze dias do mês de fevereiro de dois mil e quatorze, às quatorze horas, 

realizou-se na sala de reuniões da Amplanorte na cidade de Mafra - a reunião 

do Colegiado de  Cultura da Amplanorte, com as presenças da Gestora 

Cultural de Canoinhas, Sra. Viviane Maria Bueno Borges de Souza, Secretário 

de Cultura de Mafra, Rafael Kondlasch, Secretário de Cultura e Turismo de 

Mafra, Lillian Eliane Batschauer Ferreira, Secretária de Educação de 

Irineópolis, Sra. Ellen Anny Konopka Colombo, Assessoria de Comunicação de 

Irineópolis, Sr. Ari Vieira Simões, Secretário de Desenvolvimento Comunitário e 

Cultura de Papanduva e Sra. Raquel Zanelatto, Chefe de Divisão de 

Departamento de Cultura de Itaiópolis. A presidente interina do colegiado de 

cultura da Amplanorte Viviane Bueno Borges de Souza iniciou a reunião 

desejando boas vindas aos presentes e expondo a pauta da reunião.  Seguindo 

os itens de pauta foram tratados pela presidente Sra. Viviane Bueno assuntos 

referentes a participação da mesma na III Conferência Nacional de Cultura 

pontuando os pontos negativos e positivos da Conferência entre eles a 

desorganização na recepção e transporte dos participantes e como pontos 

positivos as ações democráticas do momento da votação dos 1600 delegados 

representando as diferentes regiões de todo o Brasil. A organização da 

representatividade dos índios e negros e a reivindicação de divisão de cotas 

iguais a todos os seguimentos e o movimento organizado em prol da cultura na 

Avenida do Eixo Governamental de Brasília. Participaram 1.600 delegados de 

cultura de todo país sendo de Santa Catarina 231 participantes. Uma das 

prioridades na votação foi a PEC 150, a presidente Viviane Bueno colocou que 

os delegados de cultura de Santa Catarina estarão se reunindo no dia 17 de 

fevereiro para organizarem um movimento em prol da Cultura na Assembleia 

Legislativa em Florianópolis com o objetivo de cobrar do Estado a organização 

e efetivação do plano estadual de cultura. Houve a explanação de  empresas 

convidadas para a apresentação de propostas para a elaboração dos Planos 

Municipais de Cultura da Região, uma vez que os municípios se encontram em 

atraso e com dificuldades para a organização e elaboração dos planos. O 

SENAC, representado por Alex Luiz Mariano foi a primeira empresa a se 

apresentar explanando sobre a metodologia adotada pela empresa que tem 

reconhecimento e aprovação da Secretaria de Políticas Culturais do Ministério 

de Cultura. A Consultoria adotada pelo SEBRAE para a elaboração do plano 

segue várias etapas, iniciando com Palestra de abertura tendo a possibilidade 

desta etapa ser coletiva entre os municípios, seguindo com seminário com os 

Eixos Temáticos. A Elaboração do Plano levaria de 6 a 8 meses, sendo os R$ 

98.000,00 dividido entre os 10 municípios. Senhora Carolina Gaio da Empresa 

de Consultoria Carolina Gaio explanou sobre o Sistema e o Plano Municipal de 



Cultura, apresentou sua proposta dentro de todas as etapas de elaboração do 

Plano sendo a primeira etapa de diagnóstico, a segunda com realização de 

oficinas a terceira para a elaboração do plano municipal de cultura a quarta 

etapa para a realização do fórum de cultura finalizando a quinta etapa com a 

elaboração do projeto de lei para aprovação da câmara de vereadores dos 

respectivos municípios. Carolina explanou sobre sua experiência profissional 

na elaboração do plano de cultura do município de Itaiópolis. Após a 

explanação das empresas, foi de comum acordo que a última proposta estava 

mais adequada a realidade orçamentária dos municípios da região. 

Prosseguindo com a pauta foi mencionado a ausência de representatividade do 

município de Major Vieira nas últimas reuniões, sendo oportuno o contato com 

o prefeito para conscientizar a importância da presença do município no 

Colegiado de Cultura. Finalizando a pauta ficou agendada a próxima reunião 

do colegiado para o dia 10 de abril do corrente ano. Para concluir - a Sra. 

Viviane Bueno, agradeceu aos presentes, onde eu, Viviane Maria Bueno 

Borges de Souza – Presidente do Conselho, lavrei a presente ATA, que após 

lida vai assinada por mim. 

 

  

Presidente – Sra. Viviane Maria Bueno Borges de Souza 

Gestora da Fundação Cultural de Canoinhas 

  

 Vice – Presidente – Sr. Rafael Kondlasch 

Secretário de Cultura, Esporte e Turismo de Mafra 

 

Secretária – Raquel Zanelatto 

Chefe de Divisão do Departamento de Cultura de Itaiópolis 

 

Conselho Fiscal Efetivo 

 

Lillian Eliane Batschauer Ferreira 

Secretária de Educação de Irineópolis 

 

Ellen Anny Konopka Colombo 

Assessoria de Comunicação de Irineópolis 

 

Ari Vieira Simões 

Secretário de Desenvolvimento Comunitário e Cultura de Papanduva 

 

 

Mafra – SC, 12 de fevereiro de 2014. 


